



Maestros evaden cerco de granaderos y se manifiestan en Centro Histórico en la CDMX, el pasado 28 de julio de 2016.

Trabajadores salen a las calles En contra de la reforma educativa

La enorme movilización popular ha logrado parar momentáneamente la embestida del Estado en contra de los maestros organizados.

A pesar de la represión, del encarcelamiento de líderes y los asesinatos, el movimiento magisterial, lejos de debilitarse, ha obtenido la solidaridad de amplios sectores de la población los cuales ven cómo el actual gobierno utiliza medidas dictatoriales para imponer sus planes. Cientos de miles han salido a las calles a manifestar su repudio a estas acciones y al gobierno de EPN, pero aún es necesario hacer más, llegar a otros sectores y mostrar la fuerza de la clase trabajadora y su juventud.

El movimiento magisterial se ha ampliado a nuevas regiones: en Nuevo León, más de 50 mil marcharon en la Macroplaza; en Ciudad de México pararon más de 200 escuelas; en estados como Yucatán y San Luis Potosí resurge con nuevos bríos.

Al sentirse las verdaderas consecuencias de la reforma educativa (como sucede en BC donde se impulsa la compactación de grupos y se niega el pago a los profesores interinos y jubilados) el movimiento se ha nacionalizado. Un elemento a destacar es que en muchas

regiones del país los padres de familia se han sumado a las acciones, levantando la bandera de la defensa del carácter público y gratuito de la educación.

Ante esta situación el SNTE maniobra junto con las autoridades y trata de contener el movimiento presentándose como opositor al gobierno y a la reforma que ellos mismos avalaron y gestionaron. La respuesta de las bases no se ha hecho esperar como gritan los profesores de Sonora: “¡charro traidor, traicionaste y vendiste al profesor!”.

Lo que muestra la situación es que el SNTE cada día es más incapaz de controlar a los profesores como lo hizo durante décadas sujetándolos a las necesidades del PRI, el PAN y sus gobiernos. Esto pone a la orden del día entre los profesores el debate de crear una nueva organización sindical independiente a nivel nacional, pone a la orden del día un llamado de la CNTE a los profesores de todo el país que hoy se rebelan contra sus direcciones traidoras a avanzar en la ruptura con el SNTE y conformar la herramienta necesaria para lograr las principales reivindicaciones del momento:

-La libertad a los profesores presos

- **Impulsemos la unidad**
- **Huelga nacional para echar abajo la reforma educativa**
- **Liberar a los maestros presos**

-Castigo a los culpables de los asesinatos en Nocixtlán

-Abrogación de la reforma educativa

-Defensa de la educación pública, laica y gratuita

-Defensa de las condiciones de trabajo.

Es necesaria la Unidad

Sin embargo, el problema de la reforma no solo afecta a los maestros sino a todos los mexicanos, ya que su fin último es avanzar en la privatización de la educación, su entrega al sector privado y a la iglesia. Es una reforma impuesta por los organismos internacionales y resguardada férreamente por sus empleados en el gobierno, por ello es necesaria la unidad de todos los sectores de trabajadores, mostrar su peso en la sociedad y avanzar en una Huelga Nacional para echar abajo la reforma.

Solo con la movilización unitaria podremos echar abajo ésta y otras reformas que solo benefician a empresarios nacionales y extranjeros dicha movilización permitirá avanzar en un proceso de construcción de nuevas instituciones en beneficio de los trabajadores y de los jóvenes, asegurando los derechos sociales como los son la educación y la salud.

Los paros en las universidades en la Ciudad de México ponen el ejemplo a seguir. Estudiantes y trabajadores se han organizado para luchar y solidarizarse con los maestros. Hay que abrir la discusión en todos los centros de trabajo.

Organización de base, comités promotores de la huelga nacional

La pregunta que surge en todas las movilizaciones es ¿cómo podemos apoyar a los maestros?

Desde el CORCI impulsamos una campaña de firmas haciendo un llamado a los movimientos, a las direcciones sindicales y políticas, para que impulsen la huelga nacional; a través de ella buscamos dialogar con cientos de trabajadores, padres de familia, estudiantes y generar conciencia...P.2

Padres de familia se unen para defender la educación



En B.C. rechazan compactación de grupos y cierre de escuelas

Ante las afectaciones derivadas de las medidas implementadas por el Sistema Educativo Estatal en Baja California para la compactación de grupos de nivel básico, madres y padres de familia se han unido y organizado para asegurar la educación de sus hijos, debido a la respuesta negativa de las autoridades.

Escuelas como la Aubanel Vallejo, Secundaria 31 y Nueva Creación, han sido algunas de las que durante el último periodo formaron parte de los más de 50 planteles en la ciudad que fueron tomados por las madres y los padres de familia, quienes con cadenas y candados cerraron el paso a directivos, maestros y estudiantes. Las razones: exigir el pago a maestros interinos que han dejado de recibir su sueldo por periodos de hasta un año y el rechazo a la compactación de grupos, derivado de la Reforma Educativa.

Esta compactación consiste en aumentar a 40 el número de alumnos en los salones y reducir la cantidad de grupos en las escuelas, con aulas que carecen del espacio y acondicionamiento para ello. La compactación es una medida que atenta contra el rendimiento académico de los alumnos e impide una enseñanza efectiva

para éstos; además, reduce el número de espacios laborales para los maestros, bajo el argumento de que los profesores serían reubicados en las más de 2 mil 600 plaza que fueron liberadas para el estado.

Estas acciones son derivadas de la Reforma Educativa aprobada en 2013 en el marco del Pacto por México, que incluye otras reformas como la laboral, energética, hacendaria, fiscal, impulsadas por los partidos oficiales y sus satélites. Estas reformas representan un duro golpe a la clase trabajadora del país, al violentar nuestros derechos laborales y la soberanía nacional. Diferentes sectores se han movilizado y organizado por la abrogación de estas reformas, tal es el caso del magisterio que se mantiene en lucha y resistencia por la defensa de su empleo y de la educación. Aunado a ello, las madres y los padres de familia de cada vez más regiones del país se suman a esta lucha y emprenden acciones como toma de escuelas, brigadas de difusión en sus colonias y zonas y conforman asociaciones como la APEC (Asociación de Padres de Familia por una Educación de Calidad) en la ciudad de Tijuana.

Entrevistada por **TRANSICIÓN**, Teresa Balderas, Secretaria de la asociación, reconoció que la compactación de grupos en las nuestras escuelas es derivado de la reforma: "a pesar de que se diga que es una situación estatal en Baja California, luchamos contra la Reforma y esperamos que cada vez se sumen más padres de otras escuelas de la zona y de Tijuana".

Por su parte, integrantes de la Sociedad de Padres de Familia de la Secundaria 31, indicaron que "lo que defendemos y por lo que luchamos no es solo por nuestra secundaria, es por todos los niños que están siendo afectados", esto debido a la vaga

respuesta de las autoridades sobre el tema, las cuales reconocieron a través de medios locales que en el municipio de Mexicali en al menos 50 escuelas podría realizarse una compactación.

En este contexto, se llevó a cabo en la Ciudad de México el Encuentro Metropolitano de Padres de Familia el pasado 26 de junio para plantear propuestas de organización y apoyo al magisterio para que, en unidad, avancemos hacia la abrogación de la Reforma Educativa. Las afectaciones que ésta provoca en las familias mexicanas trabajadoras son principalmente la participación económica de estas en el pago de servicios, infraestructura, materiales, etcétera; disminución de la calidad educativa producto de la compactación; falta de pago a maestros interinos o sin plaza, entre otras situaciones que encaminan el proceso a la privatización de la educación.

Es por ello que hacemos el llamado a los padres de familia y diversos sectores a sumarse a las movilizaciones y a formar parte de las acciones en apoyo al magisterio, a fin de dar marcha atrás a las medidas del gobierno federal para la venta de nuestros derechos.



TRANSICIÓN:

Editorial. Trabajadores salen a las calles a	p. 1-2
Madres y padres se unen contra reforma	p. 2
Empresarios y gobierno arremeten contra maestros	p. 3-4
Carta Abierta de Josh Pechthalt a EPN	p. 4
Brasil: Construir la Huelga General ...	p. 5
Dos de tres obreros	p. 6
Carta abierta a las direcciones...	p. 6
Exitosa, gira de líder magisterial	p. 7
¿Quiénes somos?	p. 8

Trabajadores salen...

sobre la situación y la necesaria acción.

Te proponemos organizarnos en comités promotores de la unidad por la huelga nacional en cada sector, colonia, centro de trabajo y escuela.

Estos comités son organismos de frente único que ayudan a coordinar acciones, como lo son brigadeos, difusión, pintas, movilización y debate. Se pueden reunir semanalmente y coordinarse entre ellos.



Empresarios y gobierno arremeten contra maestros

• Nochixtlán: ¡Fue el Estado!

El 15 de mayo la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) convocó a paro de labores, acción acordada por las secciones de Guerrero, Oaxaca, Michoacán y Chiapas como medida para combatir la reforma educativa. Ante ello, el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño, amenazó a los maestros, primero, con el descuento de los días que faltasen (aunque el paro era en domingo); posteriormente amenazó con el despido de todos los que fueran a manifestarse. Alrededor de 4 mil maestras y maestros fue la cantidad que Nuño declaró que serían cesados, ya hay miles de despedidos y el proceso continúa.

Estas tácticas estuvieron acompañadas de la militarización de los estados al utilizar y enviar miles de policías federales y elementos castrenses, además de las fuerzas estatales, lo cual desató una represión feroz hacia los maestros. Inmediatamente se demostró la solidaridad de clase en otros sectores: madres y padres de familia, petroleros, mineros, salían en apoyo a marchar codo a codo con el magisterio. Pronto las voces disidentes ya no eran solo las de los educadores, sino de miles, de estudiantes, de sindicalizados, pueblos organizados comunitariamente, etcétera.

Nuño minimizó el problema arguyendo que eran grupúsculos aquí y allá, negando la magnitud de las manifestaciones en por lo menos 10 diferentes estados. La represión cruenta no solo se presentaba ya en Chiapas o Michoacán, sino en Tabasco, Yucatán, y otras entidades. Ante este escenario de golpes al magisterio, se decidió resistir con bloqueos carreteros.

El sector empresarial a través de sus organismos patronales demandaron al gobierno federal que detuvieran tales acciones, lo que consideraban un agravio hacia ellos y sus negocios, y por lo tanto, según ellos, hacia la sociedad. Los medios de comunicación arremetieron con falsedades al decir que los bloqueos provocaban desabasto y que por lo tanto la gente no podía encontrar alimentos y productos básicos, y que ello provocaba que se descontrolara la inflación. Medios de información independientes, así como medios internacionales desmintieron a los nacionales que le hacían esquina al gobierno federal.

Las exigencias del magisterio no se han resuelto, mientras que los empresarios



Plaza principal de Nochixtlán, Oaxaca. Homenaje a las personas que murieron durante el operativo policiaco del 19 de junio. Foto tomada de internet.

lograron, con una pequeña manifestación de 50 personas para pedir que no se "atentara" contra su sector, que Peña Nieto personalmente mandara a revisión la llamada Ley 3de3, dando marcha atrás a las modificaciones del Congreso. De nueva cuenta, se muestra que el gobierno solo representa a la clase burguesa, pues para el gobierno son los empresarios quienes tienen la última palabra.

En este contexto, el 19 de junio, en Nochixtlán, Oaxaca, se desplegó a la policía federal y estatal para desmantelar los bloqueos. Los ataques se efectuaron en diferentes localidades del estado durante el día. Pero fue en Nochixtlán donde ocurrieron la mayoría de los asesinados por parte del gobierno. Así como en la noche del 26 de septiembre en Iguala, Guerrero, cuando desaparecieron 43 compañeros normalistas y tres más fueron asesinados, además de otras tres personas, otra vez ¡FUE EL ESTADO!

Desde días antes, policías vestidos de civil llegaron a la localidad. El día de la masacre circularon fotos de personas vestidas de civil con armas de fuego, así como fotos y videos de elementos de la policía federal disparando contra las personas del bloqueo. Osorio Chong, secretario de gobernación, a pesar de declaraciones contradictorias de su subordinado, Enrique Galindo, continúo negando el uso de armas de fuego. Tuvieron que salir los reporteros que presenciaron los hechos a mostrar evidencias de que si habían tomado las fotos que eran compartidas en las redes.

Hubo bloqueos a los hospitales para la

atención de los lesionados; disparos generalizados, tanto a los miembros del bloqueo, como a los pobladores que se acercaron a ayudar; detenciones arbitrarias en medio de un funeral, y más. La magnitud del crimen dio como resultado 12 muertos y más de 100 heridos. No hubo emboscada, como dijo el gobierno federal. Lo que se encontraron ese día la policía y el gobierno fue a un pueblo dispuesto a combatir la represión, que no se organiza para luego desbandarse a la primera señal de disuasión por la fuerza. Se enfrentaron a mujeres y hombres valientes que ante la injusticia se organizan.

No tardó en manifestarse el apoyo al magisterio, extendiéndose hacia otros estados como Chihuahua, Nuevo León, Veracruz, Baja California, en otras entidades, concentrando a miles de maestros, madres y padres de familia, estudiantes, trabajadores, etcétera. El apoyo se vio también en manifestaciones en países como Alemania, España, Francia, Uruguay, Argentina, Brasil, etcétera. Lo anterior obligó al gobierno federal a simular el intento de un diálogo. El secretario de gobernación relegó al secretario de educación y acordó con la CNTE una mesa de diálogo (consigna de la CNTE), para establecer una ruta de "solución" al conflicto, pero sin poner en duda la reforma educativa. Realizaron aparte una mesa con los pobladores de Nochixtlán, pero cuando Osorio quiso imponer su mentira histórica en la mesa fue inmediatamente desmentido por los familiares de los fallecidos. No hay tal desabasto y lo que hubo el 19 de junio fue represión. Al momento no ha habido una apropiada investigación y tampoco justicia



Carta Abierta

del presidente de la Federación de Maestros de California (CFT), Josh Pechthalt, al Presidente mexicano Enrique Peña Nieto

Honorable Presidente Peña Nieto, estudiantes.

La Federación de Maestros de California, que representa a más de 120,000 maestros y trabajadores de la educación en California, está extremadamente consternada por la creciente ola de asesinatos y ataques de maestros en México. Le pedimos que inmediatamente detenga estos ataques y le garantice a los maestros y trabajadores de la educación en México sus derechos humanos, civiles, políticos y laborales.

En las últimas semanas, maestros han sido sujeto de violaciones extremas de sus derechos, incluyendo:

-- El domingo 19 de junio, al menos cuatro maestros y estudiantes en Oaxaca que protestaban por el programa de reforma educativa del gobierno federal fueron disparados y muertos en movilizaciones pacíficas en Oaxaca, y docenas más fueron heridos, por la Policía Federal.

-- Los tres principales dirigentes electos del sindicato de maestros de Oaxaca, la sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación - Ruben Nuñez, Francisco Villalobos y Aciel Sibaja - han sido ilegalmente aprehendidos en la penitenciaría federal a miles de millas de Oaxaca.

-- El Secretario de Educación Pública de México, Aurelio Nuño Mayer, ha amenazado con cerrar las escuelas normales, escuelas de formación magisterial, que ha desarrollado generaciones de maestros, especialmente de familias pobres. Un ataque en la escuela de Ayotzinapa en Guerrero hace dos años llevó a la desaparición, y posible asesinato, de 43

Como educadores, estamos muy consternados por la dirección que lleva el programa federal de la reforma educativa, como nosotros tenemos programas similares en Estados Unidos. Nosotros nos oponemos a la privatización de la educación pública, y a los programas dirigidos que implementan evaluaciones estandarizadas de estudiantes y maestros. Nosotros especialmente nos oponemos al uso de esos exámenes como instrumento para el despido masivo, como ha sido sugerido en ambos países.

No hay excusa posible alguna para imponer estas reformas apuntando con un arma, para suprimir violentamente el derecho de los profesores por defender sus derechos y los de los estudiantes, y para despedir y encarcelar a los maestros cuando ejercen ese derecho. Hacemos un llamado al cese inmediato del apoyo financiero y de entrenamiento que reciben la policía y militares mexicanos que realiza Estados Unidos, en donde se les otorga el uso de armas de fuego de alto calibre y de tácticas antidisturbios en los recientes ataques y asesinatos en Oaxaca, y el encarcelamiento ilegal de los líderes del sindicato de maestros. Nosotros estaremos pidiendo a la delegación del Congreso de California que sostengan audiencias para investigar los recientes eventos en Oaxaca y las violaciones graves de los derechos de los maestros y estudiantes en México.

Sinceramente,
Josh Pechthalt,
Presidente
Federación de Maestros de California

Empresarios y gobierno...

para los familiares de los fallecidos, ni castigo para los represores.

El apoyo público de diferentes sectores de trabajadores a nivel nacional e internacional sigue creciendo, las y los mismos alcaldes de los pueblos en Oaxaca se han pronunciado en contra de las actitudes del gobierno federal.

El 20 de julio, a un mes de los hechos de Nochixtlán, de nueva cuenta se desata la represión, ahora en Michoacán y Chiapas, bastiones combativos del magisterio. Policías estatales desalojaron un bloqueo que mantenían los maestros en Michoacán, llevándose detenidos a 25 docentes. En Chiapas, un grupo paramilitar, coludido con policías estatales y municipales, desalojaron violentamente un bloqueo carretero, este grupo de choque disparó armas de fuego, resultando por lo menos un herido de bala.

Por tanto, ante un gobierno para las minorías empresariales y ante los hechos de represión, no debemos esperar nada positivo de este gobierno federal. Hay que organizarnos y combatir cada una de las reformas estructurales. Es por ello que buscamos establecer comités por escuela, universidades, sectores de trabajo y demás. Un Estado que reprime sistemáticamente, en Iguala, Apatzingán, Tlatlaya, Nochixtlán, y un largo etcétera, que impone reformas que van contra los intereses y conquistas sociales de la clase trabajadora, no es legítimo, ni nos representa. Ante todos estos golpes, unidad y organización independiente de la clase trabajadora

JUSTICIA
para
Marco Antonio García Barrera



Miembro de la Dirección Política Nacional de la OPT
Activista en el Estado de Morelos de la ANUOE
Ex Sub. Secretario General de la división Cuernavaca del SME

**Exigimos
esclarecimiento
inmediato de
su asesinato**

Asamblea Nacional
Usurios
Campañas

OPT



Brasil: Construir la Huelga General para derrotar el golpismo y defender los derechos, es el papel de los militantes del Partido de los Trabajadores



• El pasado 12 de mayo a través de una maniobra parlamentaria se ha destituido a la presidenta Dilma Ruseff (PT), bajo acusaciones de corrupción, esta acción de las cámaras viola la democracia y el voto de millones de Brasileños, se trata de un Golpe de Estado. Se ha impuesto a Michel Temer como presidente interino, un político ligado directamente con el departamento de Estado norteamericano encargado de llevar adelante la entrega de las riquezas de Brasil y avanzar en la destrucción de los derechos de la clase trabajadora. La respuesta de los trabajadores y de la juventud ha sido la convocatoria a una huelga general contra el gobierno golpista. A continuación, reproducimos la editorial del Boletín Tribuna dos Trabalhadores promovido por los camaradas de la Fracción Comunista Internacionalista -CORCI de la corriente O Trabalho del Partido de los Trabajadores, que buscan organizar la resistencia contra el Golpe.

El diputado Rodrigo Maia, del Partido Demócratas (DEM) en Río de Janeiro, fue electo el nuevo presidente de la Cámara de Diputados hasta febrero de 2017, en sustitución de Eduardo Cunha que, en una acción acordada con el presidente Temer, dimitió de su cargo.

Rodrigo Maia fue uno de los diputados más activos en la comisión que impulsó la destitución (Impeachment) de la presidenta Dilma Rousseff, del Partido de los Trabajadores (PT). Es además un declarado privatizador y tiene una firme posición por la entrega del pre-sal para el control de las multinacionales del petróleo. Su primer acto como presidente electo fue encontrarse con

“Nada es más urgente para todos los militantes del PT, del movimiento sindical, del movimiento popular, de la juventud, que organizar desde la base esa agenda de preparación de la Huelga General”

Aécio Neves, al que se identifica como el patrocinador político de su candidatura.

Alineado a Temer, Maia es un hombre del golpismo y de la tropa de choque de los empresarios y latifundistas contra los derechos de los trabajadores.

Lo sorprendente es que Rodrigo Maia haya sido electo con el voto de los diputados del PT en la segunda ronda de votaciones cuando estaba en disputa con el diputado Rogério Rosso, del Partido de la Socialdemocracia Brasileña (PSD), otro diputado que apoyó el golpe.

El voto de los diputados del PT para elegir a Maia fue anticipado por la prensa, como

avalado supuestamente por Lula, mismo que no desmintió el rumor.

Al aceptar el juego del “cretinismo parlamentario”, los diputados petistas actuaron desconsiderando todo el esfuerzo de las incontables manifestaciones y actos públicos (ocurridos en Brasil y a nivel internacional) contra el golpe de Temer y del Congreso Nacional, dominado por centenares de corruptos y enemigos de la clase trabajadora y de la mayoría del pueblo.

La Comisión Nacional Ejecutiva de la Central Única de Trabajadores (CUT), reunida el 5 de julio, tomó la siguiente decisión: *“para impedir la pérdida de los derechos históricos de la clase trabajadora, la CUT convoca a sus bases a la preparación de la Huelga General (...) para la ejecutiva de la CUT lo que está en juego ahora son los derechos de la clase trabajadora y su destino futuro. Es esa la discusión que los sindicatos deben hacer, de inmediato y con urgencia, movilizar a sus bases para la huelga nacional. Las asambleas sindicales deben realizarse hasta el 31 de julio”*. Se propone un “Día Nacional de Asambleas da Clase Trabajadora, en todas las capitales de los estados, en la segunda quincena de agosto”.

Nada es más urgente para todos los



Fuente: Internet

militantes del PT, del movimiento sindical, del movimiento popular, de la juventud, que organizar desde la base esa agenda de preparación de la Huelga General. Infelizmente, los diputados federales del PT se ponen en contraposición con esa agenda al votar por un golpista enemigo de los trabajadores para la presidencia de la Cámara, sin considerar la urgente lucha por una Asamblea constituyente para la Reforma del Sistema Político y del fin de las actuales instituciones reaccionarias y corrompidas.

NOTAS

1.-DEM es la actual denominación del Partido del Frente Liberal (PFL), es considerado el principal partido de centroderecha de Brasil, y es heredero del partido ARENA que sostuvo la dictadura militar de 1964 hasta 1980

2. Pre Sal Los mayores descubrimientos de petróleo en Brasil, se hicieron a partir de 2005 por Petrobras en la capa pre-sal, que se encuentra entre los estados de Espírito Santo y Santa Catarina, se encontraron grandes cantidades de petróleo ligero, de la mayor calidad esta es una de las reservas principales del país. Su explotación en manos de Petrobras rebasa el millón de barriles diarios



Vista de Rodrigo Maia (a la izquierda) a Aécio Neves (derecha). Fuente: Internet





Dos de tres obreros

Por DANIEL GLUCKSTEIN.

Editorial del No. 45 de *La Tribune Des Travailleurs, CORCI-Francia*.

Un viento de pánico sopla en las cumbres de la clase capitalista y de sus instituciones; y primeramente, en la cúpula de la Unión Europea sus gobernantes Merkel, Hollande y Renzi. Un pánico cuya fuente no es el miedo a un cambio en el Reino Unido hacia una derecha hostil contra los migrantes. Debido a la extrema derecha -incluyendo el poder en los Estados miembros- la Unión Europea se ha acomodado, ella la aprovechó en numerosas circunstancias. Respecto a las medidas contra los migrantes, no esperó que alguien más las tome.

Lo que aterroriza a los líderes mundiales es el cuestionamiento de la institución encargada de reinar el orden mundial y el contenido de clase que tiene ese cuestionamiento.

Le Monde (diario francés), para el cual el Brexit es "una triste aventura", indicó que el "36% de los obreros desean permanecer en la Unión Europea". Es decir: ¡64% de los obreros votaron por salir!.

Respecto al Financial Times (diario británico), vio que "el voto de clase en la Gran Bretaña es el más grande que ha conocido desde hace décadas".

Les guste o no a los comentadores de todo tipo, los trabajadores votaron por la ruptura con la Unión Europea porque demasiadas privatizaciones, es demasiado; porque demasiado desempleo, es demasiado; porque demasiado pillaje de servicios públicos, de la salud, transporte, escuela, es demasiado; y porque la generación de miles de millones de dólares por la

destrucción de los servicios públicos para ser transferidos a la especulación, es demasiado. Ellos votaron para deshacer el gobierno de Cameron y afirmar sus aspiraciones a reconquistar sus derechos y garantías.

Lo que dicen y escriben los maestros morales de todo tipo es que el problema no es el voto de los trabajadores. El problema, son las consignas de los dirigentes. Es del Labour Party, comenzando por Jeremy Corbyn dando la espalda a su pasado de oposición a la Unión Europea; es de los trade-unions (sindicatos) dando la espalda a su vocación de defender los intereses de los trabajadores para establecer una unión sagrada con los dirigentes de los partidos capitalistas y de los gobiernos de Europa.

¿Y ahora?

Dos de tres obreros, una gran mayoría de asalariados, cerca de la mitad de los partidarios del Labour Party votaron por la ruptura con la Unión Europea, ignorando la consigna de sus direcciones. Ellos tienen derecho a esperar que sus organizaciones asuman el contenido de su voto, y rompan la unión sagrada con el capital y el partido conservador.

La cuestión, de aquí en adelante, no es más el Brexit, sino su contenido. La ruptura con la Unión Europea es un primer paso. Se trata de generar las condiciones de la ruptura con todas y cada una de las medidas y directivas de privatización, destrucción dictadas por la Unión Europea e implementadas por los gobiernos sucesivos en Gran Bretaña, como en todos los países.

Tal es la perspectiva abierta por el voto del 23 de junio por la clase obrera británica y, también, por los obreros y los pueblos de todo el continente.

Carta abierta a las direcciones de la CNTE, MORENA, UNT, SME, la Nueva Central de Trabajadores, al Sindicato Minero, a las organizaciones sindicales y sociales



Compañeras y compañeros:

Nos dirigimos a ustedes con la intención de impulsarlos a tomar las medidas necesarias para promover una Huelga Nacional que muestre la fuerza de los trabajadores y del pueblo contra este gobierno represivo y autoritario, nos dirigimos a ustedes porque es necesario dejar todo sectarismo y cálculo político particular o gremial en interés de la nación y de los trabajadores.

Es necesaria la movilización unitaria, avanzar en la preparación de una Huelga Nacional para:

- Detener la represión y exigir justicia, castigo a los culpables de las muertes
- Liberar a los maestros presos
- Para echar abajo la reforma educativa

Las acciones del Gobierno de Enrique Peña Nieto demuestran su rechazo al diálogo, su autoritarismo bárbaro contra el magisterio, el desprecio generalizado contra el pueblo y sus demandas. Los ataques en Nocixtlán muestran hasta donde es capaz de llegar este gobierno para imponer sus reformas. Debemos ponerle un alto.

Con la movilización de cientos de miles el pasado domingo 26, el pueblo trabajador dio una muestra de rechazo a lo largo y ancho de nuestro país al grito de ¡Fuera Peña!, ¡Oaxaca aguanta el pueblo se levanta!, ¡Nuño asesino! Sin embargo, esta fue una respuesta espontánea, no organizada, como lo han sido las últimas movilizaciones masivas, como las convocadas por la justicia por los 43, acciones que muestran la rabia y el descontento. A pesar de ello es necesario rebasar este nivel de respuesta y avanzar en acciones concretas de solidaridad como lo

ha mostrado el SITUAM convocando a un paro de 24 horas en apoyo a la CNTE. El propio AMLO en su discurso del 26 caracterizó las acciones de EPN como las de una dictadura, entonces, ¿por qué no avanzar acciones para evitar este rumbo?

Se hace necesaria la más amplia unidad por abrogar esta reforma educativa liquidadora de los derechos laborales del magisterio nacional y que atenta contra el derecho a la educación, por echar abajo las reformas emanadas del Pacto por México. Es necesario que emerja una movilización nacional, impulsada unitariamente por todos los que estamos en lucha, por la CNTE, por MORENA, el SME, STUNAM, la OPT, la NCT... todos los sindicatos y organizaciones sociales a nivel nacional.

Los firmantes nos dirigimos a ustedes porque son quienes representan a cientos de miles de trabajadores movilizados y organizados, creemos que es su obligación que convoquen a los trabajadores de todos los sectores a nivel nacional, a los padres y madres de familia, a los estudiantes, a movilizarnos, a discutir la necesidad de una Huelga Nacional, para paralizar al país y obligar al gobierno a dar marcha atras a sus planes represivos y a sus reformas.

Por nuestra parte, nos comprometemos a impulsar comités promotores de la unidad por la huelga nacional, en nuestros centros de trabajo, de estudio, en nuestras colonias, a promover acciones en esta vía, como brigadeos, foros, pintas y reuniones de coordinación. Si estás interesado en informar y/o impulsarla, solicita la carta con el militante que conozcas o al correo corcimexico@gmail.com



Exitosa, gira de líder magisterial en México por el Norte de California

Por Alan Benjamin

Guadalupe Ibeth Luquin Montaño, miembro de la Asamblea Nacional Representativa de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación de México (CNTE / SNTE), completó una exitosa gira de 10 días por el norte de California el 20 de julio. La gira fue organizada a fin de conseguir apoyo para los maestros en lucha en México, que comenzaron una huelga masiva el 15 de mayo para exigir la derogación de una ley aprobada hace más de dos años - la llamada "Reforma Educativa" - dirigida a privatizar la educación pública en México y la destrucción de la CNTE, es decir, el ala independiente del sindicato nacional de maestros.

En San Francisco, la compañera Luquin estuvo presente en dos eventos en conjunto con Humberto Montes de Oca, miembro del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Mexicano de Electricistas Unión (SME) y la Organización Política del Pueblo y los Trabajadores OPT (una organización política impulsada por el SME). El compañero Montes de Oca había planeado pasar más tiempo en la gira, pero tuvo que volver a casa de repente a la Ciudad de México para hacer frente a una emergencia familiar.

El recorrido de los compañeros de la CNTE y SME-OPT fue organizador por el capítulo de Sacramento del Consejo Laboral para el Avance Latinoamericano (LCLAA - AFL-CIO) y el Labor Fest (Festival Laboral). Fue apoyado por el Consejo Laboral de San Francisco, la Asociación de Maestros de California, el Consejo Central Laboral de Sacramento, Trabajadores Unidos Pùblicos para la Acción, AFT 2121, SEIU Local 87, el periódico El Organizador, el Comité por la Justicia Social en México, Unión Cívica Primero de Mayo, Frente de Mexicanos en el Exterior, Pablo Rivera (Santa Rosa, Calif.), Marcos Gutiérrez, de Radio 1010-La Grande, así como otras organizaciones y activistas laborales, Oaxaqueños, y de derechos de los inmigrantes.

Un volante promoviendo una de las decenas de actividades que se realizaron durante todo el recorrido decía lo siguiente:

"Una huelga de maestros que inició el 15 de mayo ha crecido hasta convertirse en una rebelión generalizada en el estado mexicano de Oaxaca. Catorce compañeros han muerto a manos del Estado, incluyendo 12 en una masacre en Noxichtlán el 19 de junio".

"Acompáñanos el viernes 15 de julio a las 7 pm en la calle 24 en la BART Plaza de San Francisco para conmemorar dos meses desde que comenzó la huelga, mientras marchamos en protesta por la represión del Estado y en solidaridad con nuestros compañeros en las barricadas de Oaxaca...".

"¡Estamos en el área de la bahía (San Francisco, EU), en solidaridad con la comunidad Oaxaqueña, decimos no más represión, no más muertes!"

La compañera Luquin participó en la reunión de los delegados del Consejo Laboral de San Francisco, quienes aprobaron una firme resolución en solidaridad con los maestros de México y su lucha para derogar la "Reforma Educativa". También habló en la convención estatal de la Federación Laboral de California; en una reunión de cerca de 300 trabajadores de limpieza que se preparan para la huelga; en una conferencia titulada "El costo del TLC-AN, TLC-AC y Acuerdo Trans-Pacífico: cómo los acuerdos de 'libre comercio' afectan los Derechos de Migración, del Trabajador y los Derechos Humanos"; en una Conferencia Internacional Contra la privatización; y en un acto en solidaridad con los maestros mexicanos celebradas en el Consejo Laboral de Sacramento.

Al Rojas, co-fundador de la Unión de Campesinos (United Farm Workers of America) y activista incansable por los derechos de los inmigrantes, envió un breve informe sobre el mitin celebrado el 19 de julio en la sala del Consejo Laboral de Sacramento. Dice (extracto):

"Activistas laborales y simpatizantes de la comunidad de Sacramento acudieron a escuchar a la compañera Luquin denunciando la privatización de la educación pública en México, con una ley que se presenta como una "Reforma a la educación".

"Luquin también pidió sancionar a los responsables de la muerte de los 12 maestros y activistas de la educación en Noxichtlán, Oaxaca y de la muerte de los 43 normalistas en Ayotzinapa, Guerrero, hace casi dos años.

"El representante de Sacramento LCLAA señaló que las armas que matan a los profesores y estudiantes en México son proporcionados por el gobierno de Estados Unidos bajo el Plan Mérida y la

llamada guerra contra las drogas, que es poco más que una guerra contra los trabajadores y los pueblos que se levantan en contra de la opresión y la explotación, la cual ha aumentado enormemente desde la firma del TLC y ahora, a menos que sea detenido, el Acuerdo Trans Pacifico TPP".

"Nuestra solidaridad con los trabajadores mexicanos debe tomar la forma de protesta por las políticas estadounidenses impuestas al pueblo de México por los políticos en ambos partidos - demócratas y republicanos - al servicio de las corporaciones transnacionales estadounidenses. Es por ello que hay que organizar la lucha de retirarse del TLC, para detener el TPP, derogar el Plan Mérida - y también para profundizar y extender la campaña de Boicot a la compañía Driscoll's"

Durante su corta estancia en San Francisco, el compañero Montes de Oca informó sobre el asesinato de Marco Antonio García Becerra, secretario nacional de la OPT y líder del SME en Morelos, el 12 de julio, en Zapata Morelos (México). La OPT, SME y numerosas organizaciones laborales y de derechos humanos han pedido al gobierno federal iniciar una investigación completa sobre la muerte del compañero. [Ver información adjunta.]

Las declaraciones en apoyo de la petición de una investigación federal sobre la muerte del compañero García Becerra se pueden enviar a: OPT Nacional <opt.organizacion.2013@gmail.com>, con copia a jrevolucion_uamx@yahoo.com.mx.

CONFERENCIA BINACIONAL DE ESTUDIANTES EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA.

¿POR QUÉ PAGAMOS CUOTAS EN UNIVERSIDADES PÚBLICAS?

¿ES POSIBLE UNA UNIVERSIDAD SIN CUOTAS?

¿LA EDUCACIÓN ES UN DERECHO O UNA MERCANCÍA?

27.08.16 | SÁBADO | 3PM-7PM



HOSTAL PANGEA, CALLE 1RA, ZONA CENTRO.
(FRENTE AL MUSEO DE CERA)



5to. Encuentro Binacional de Jóvenes y Trabajadores Mtra. Gemma López Limón

Temas:

La vigencia de la lucha por el socialismo
La construcción del partido de los trabajadores en México y EUA
La liberación de la mujer
Defensa de la educación pública y los derechos de la juventud
Preparando la Conferencia Mundial contra la Guerra y la Explotación

28 de agosto de 2016

Tijuana B.C. México

Invitan:

Socialist Organizer
Militantes mexicanos del Comité por la Reconstitución de la Cuarta Internacional



¿Quiénes

La Internacional

Revista del Comité de organización por la reconstitución de la Cuarta Internacional (CORCI)

Conferencia de emergencia por
La defensa de la IV Internacional y de su unidad,
sobre la base de su programa de fundación,
textos de su reprobación en 1993
y de sus principios

TURIN (Italia)

5, 6 y 7 de febrero de 2016



N°1 - marzo de 2016
4 pesos

...SOMOS?

Transición es el órgano de difusión de los militantes del Comité de Organización por la Reconstitución de la Cuarta Internacional (CORCI) en México, es una herramienta para la organización y lucha de la clase trabajadora por el socialismo: una sociedad más justa, libre e igualitaria.

Somos una organización marxista que recupera los principios del internacionalismo proletario, la lucha mundial por acabar con este sistema de explotación, basado en la propiedad privada de los medios de producción, la solidaridad obrera y con los pueblos. Para ello recuperamos los principios del Programa de Transición, documento fundamental de la Cuarta Internacional, reivindicamos su vigencia.

Nos guiamos por los principios de independencia política y financiera, democracia, justicia, solidaridad e igualdad

Luchamos por echar abajo las reformas estructurales, la reforma energética, la reforma educativa, la reforma laboral, etc., impuestas por el actual gobierno autoritario (apoyado por los diputados, senadores e instituciones, todos subordinados al gobierno de Estados Unidos y a los organismos financieros internacionales: el FMI, el BM y la OCDE).

Somos militantes de la Organización Política del Pueblo y de los Trabajadores (OPT) conscientes de la necesidad de construir un instrumento político auténticamente de los trabajadores, impulsamos en nuestro país la construcción de la OPT como una representación política de la clase trabajadora, independiente y democrática. Impulsamos la creación de comités de la OPT, de concientización, organización y lucha en las colonias, en las escuelas, en las fábricas, centros de trabajo y todos los sectores de la clase trabajadora.

Datos de Contacto

Correo: corcimexico@gmail.com

Facebook: CORCI México

¡Únete al CORCI!

Quiero suscribirme a **TRANSICIÓN**

3 meses: 24 pesos 6 meses: 48 pesos 12 meses: 96 pesos

Nombre completo:

Ciudad y estado:

Domicilio:

Código postal:

Teléfono:

Comité en donde se realiza la suscripción:

Apoyo a **Transición**

Pago: pesos.

Recibir información por correo electrónico

Correo electrónico: _____

Fecha: _____ Firma: _____